
Pièces 6 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 2_10092

Prix 735 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Belle villa  lumineuse à Lorgues, idéale pour des vacances inoubliables ou comme

résidence principale, offrant environ 185 m2 habitables sur un terrain arboré, plat et

clôturé de 4400 m2. Cette propriété est parfaite pour se ressourcer et profiter des

charmes  de  la  Provence.  La  villa  dispose  d'une  piscine  chauffée,  idéale  pour  se

détendre  sous  le  soleil  méditerranéen.  Les  nombreuses  terrasses,  dont  une

couverte  avec  une  cuisine  d'été  entièrement  équipée,  vous  invitent  à  profiter  de

repas  en  plein  air  et  de  moments  conviviaux  en  famille  ou  entre  amis.  L'intérieur

spacieux et lumineux comprend ...

Beautiful  bright  villa  in  Lorgues,  ideal  for  holidays or  as a main residence,  offering

approximately 185 m2 of living space on a wooded, flat,  and fenced plot of 4400

m2. The villa features a heated pool and several terraces, including a covered one

with  a  fully  equipped  summer  kitchen.  The  spacious  and  bright  includes  a

semi-open kitchen onto a large living room, a pantry/laundry room as well as guest

toilets.  A  master  bedroom  with  its  own  bathroom,  offering  a  private  and

comfortable space. Four other spacious bedrooms are perfect for accommodating

your guests and a bathroom with a shower ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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